<u>Unterwegs</u>

Dem Alltag will ich entfliehen, denn so vieles möchte ich sehen, in andere Länder ziehen und nie nach Hause gehen.

Raus aus dem öden Kleinstadtleben, wo nie etwas passiert, neue Pfade will ich anstreben, dort wo das Meer die Landschaft ziert.

Eine Reise um die Welt wollt ich schon immer machen, ich bleibe dort, wo es mir gefällt, erlebe die aufregendsten Sachen.

Mit dem Kompass an meiner Seite find ich mich zurecht, ich durchkreuze des Pazifiks Weite, so lebt es sich nicht schlecht.

Mein Weg verleiht mir Flügel, auch entdecke ich fremde Kulturen, gleite über amerikanische Hügel und hinterlasse dort meine Spuren.

Doch so schön die Welt auch ist, meine Familie fehlt mir sehr, hab sie aus tiefstem Herzen vermisst, denn ohne sie fühl ich mich leer.

Nun will ich nichts mehr als zurück in das traute Heimatland, denn dort nur ist mein Glück, das hab ich nun erkannt.

Melissa Hruschka, Maria Kummer, WST10 Berufliches Schulzentrum Weiden